

Con pericias científicas se potencia indagatoria a un mes del extravío de isleño

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Pericias científicas y hasta una reconstitución de escena, instruyó el Ministerio Público en busca de esclarecer las causas que gatillaron la desaparición de un pescador al sur de Quellón. Ayer se cumplió un mes del extravío del adulto mayor en las cercanías de la isla San Pedro y ya sin rastreos en la zona, su familia se aferra al éxito de las pesquisas que desarrolla la Agrupación de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) de Chiloé.

Luis Alberto Arroyo Silva (62) zarpó para faenas de extracción de luga a bordo de la lancha a motor Maranata y la madrugada del sábado 19 de octubre se le perdió el rastro, cuando la nave permanecía fondeada entre las bahías Las Antenas y Los Arrayanes, en el canal Guamblad.

Tal como expuso el fiscal jefe de Quellón, Fabián Fernández, las diligencias para aclarar el caso se han concentrado en dos flancos: la rebusca que se extendió una semana con medios marítimos, aéreos y terrestres, como también las diligencias investigativas paralelas y posteriores encargadas a la unidad especializada.

“Desde el día 1 se han desarrollado las pesquisas que están en conocimiento de la familia, las que han incluido la toma de declaraciones de testigos, de ocupantes de dos embarcaciones que tomaron conocimiento de la desaparición”, puntualizó el persecutor.

Agregó el abogado que junto a la labor de la Agrupación de Homicidios, el Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de Puerto Montt “ha realizado pericias a las embarcaciones, con presencia de expertos provenientes de Temuco y otras zonas del país, quienes han efectuado peritajes bioquímicos, planimétricos, fotográficos, como también la reconstitución de escena de

Pescador desapareció al sur de la isla San Pedro en Quellón. Su familia se aferra al éxito de estas diligencias.



RASTREARON BUZOS DE LA ARMADA Y EL GERSA DE BOMBEROS.

acuerdo a las versiones de los tripulantes de estas lanchas”.

Igualmente, el jurista manifestó que mientras se aguarda por los informes de estas diligencias, “se incautaron desde las embarcaciones elementos de interés criminalístico que están siendo periciados por el Lacrim y cuyos resultados deben llegar las próximas semanas”, aclaró.

ANÁLISIS

También están siendo analizados elementos tecnológicos -como celulares- pertenecientes tanto al patrón de la lancha en que se encontraba la víctima, como a los pescadores del otro navío que permanecía cerca de la Maranata al momento del misterioso extravío del isleño.

“Estos análisis están pendiente por parte de la policía, todo para esclarecer las circunscritas y para establecer o descartar la participación de terceros en estos he-

chos”, concluyó el representante del Ministerio Público.

Por su parte, Javier Arroyo, hermano de la víctima, admitió que ante la falta de maniobras en terreno para buscar a su ser querido, las esperanzas están cifradas en el éxito del trabajo de inteligencia policial como en las pesquisas científicas.

“Nos encontramos en una etapa en que debemos esperar los resultados de los peritajes realizados a ambas lanchas. Depende de esos informes los próximos pasos que se van a tomar”, explicó el familiar; augurando que “ojalá a fines de este mes o en diciembre lleguen las primeras conclusiones para tener algún avance”.

Finalmente, el vecino reconoció que a un mes de esta tragedia “nos encomendamos a Dios para que aparezca el cuerpo de mi hermano... además recién ahora estamos retomando como podemos nuestras vidas, después de dejar el trabajo, la casa”. ☺